

Medienmitteilung

Adelboden, 28. Mai 2020

Ein Dankeschön ans Pflegepersonal

Mitarbeitende der Spitalgruppe Insel, sowie Mitglieder des Verbandes Schweizerischer Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner SBK besuchen den VogellisiBerg in Adelboden diesen Sommer zum Spezialtarif. Dies als Zeichen der Wertschätzung der Bergbahnen Adelboden AG gegenüber dem Gesundheitssektor und seiner Leistung in den letzten Wochen.

Besondere Zeiten, besondere Massnahmen: Für den ausserordentlichen Einsatz des Gesundheitspersonals hat sich die Bergbahnen Adelboden AG entschieden, etwas zurückzugeben. Dank einer Zusammenarbeit mit der Spitalgruppe Insel und dem Verband Schweizerischer Pflegefachfrauen und Pflegefachmänner SBK zahlt sich ein Besuch am VogellisiBerg im Sommer 2020 für Mitarbeitende und Mitglieder der genannten Gesellschaften doppelt aus: Gegen Vorweisen des Personal- oder Mitgliederausweises entdecken sie den VogellisiBerg inklusive einem kleinen Imbiss im Restaurant Sillerenbühl zum Vorzugspreis.

Das Spezialangebot mit Wandertageskarte und Zvieriplättli, das vom 13. Juni bis 18. Oktober 2020, jeweils von Montag bis Samstag gültig ist, kostet 30 Franken und gilt auch für eine zusätzliche erwachsene Person. «Es soll ein Zeichen der Wertschätzung und eine Einladung in die Adelbodner Bergwelt sein», präzisiert Markus Hostettler, Direktor der Bergbahnen Adelboden AG.

Die Bergbahnen Adelboden AG startet nach dem positiven Entscheid des Bundesrates am Samstag, 13. Juni 2020, in die Sommersaison. Ebenfalls zu diesem Zeitpunkt öffnet das Bergrestaurant Sillerenbühl seine Tore. Sämtliche Sicherheits- und Hygienemassnahmen werden gewährleistet sein.

Kontakt: Bergbahnen Adelboden AG, 3715 Adelboden, Stefanie Inniger, PR/Kommunikation,
Tel. 033 673 90 90, stefanie.inniger@adelboden-lenk.ch

Start Sommersaison: Der VogellisiBerg nimmt seinen Betrieb am Samstag, 13. Juni 2020 auf. Alle Infos:
www.vogellisiberg.ch

Zeichen (inkl. Leerzeichen): 1572